
  
 
 
 

FACULTAD DE INGENIERÍA 
 

PROYECTO DE INGENIERÍA DE SISTEMAS 
CONSEJO CURRICULAR 

 
ACTA No.005 

22 de febrero de 2005 
 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 10:30 a.m. 
 
 

ASISTENTES: 
 
Profesor Emilio Montenegro Presidente del Consejo de Carrera 
Profesor  Deicy Alvarado Representante del Área Básicas Ingeniería 
Profesor Beatriz Jaramillo Representante Áreas Aplicadas de Ingeniería 
Profesor Cesar Suárez Representante Áreas de Ingeniería 
Profesor Orlando Villanueva Representante Área de Humanidades 
Profesor Rafael Garzón Representante Área de Física 
Estudiante Jorge Méndez Representante Estudiantil 
Estudiante Diego Domínguez Representante Estudiantil 
Ingeniera Susana Méndez Asistente coordinación de Ingeniería de Sistemas 
 
 

ORDEN DEL DÍA 
 
 

1. FORMAL 
1.1 VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM 
1.2 LECTURA ACTA PENDIENTE 
 

 
2. CORRESPONDENCIA 
3. ESTUDIANTES 
4. REFORMA CURRICULAR 
 
 
DESARROLLO 
 
1. FORMAL 

1.1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM 
 
R/ Se verificó el quórum y se da inició a la sesión 
 
 
1.2. LECTURA ACTA PENDIENTE 

R/ Se dio lectura al acta 004 y se aprobó. 



 
  
2. CORRESPONDENCIA  

Se da lectura al informe remitido por Bienestar Institucional, en el que presenta el 
diagnostico inicial de los estudiantes activos en prueba académica y las causas por 
las cuales se encuentran en este estado. (Rad. 117) 
R/  El consejo determina que de acuerdo  a este informe, se debe realizar un 
levantamiento de estadísticas para determinar el número de estudiantes sancionados, 
en prueba académica y el tiempo de permanencia en la Universidad, considera 
además que la figura del profesor Consejero debería volver a implementarse y que se 
debe apartar una sesión de Consejo para abordar esta problemática. 
 

3. ESTUDIANTES 
 

3.1. Se da lectura a la carta remitida por la estudiante Claudia Pilar Navarrete cód: 
9912074,  en la que solicita le sea validado el tiempo de la pasantía que esta 
realizando aduciendo demoras en la entrega de los conceptos por parte de los 
revisores. (Rad. 22-02-2005) 

R/  El consejo determina que se debe reconocer el tiempo que la estudiante lleva 
desarrollando la pasantía.  
 A partir de esto el consejo propone convocar a los profesores de planta y TCO a 
reunión el día 3 de Marzo a las 12:00m en el salón 205, con el fin de darles 
capacitación sobre las normas que rigen la presentación de trabajos de grado. 
 

3.2. Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Eddy Merks Salvador cód: 
20011020053,  en la que solicita que se reconsidere la petición de registrar la nota de 
la asignatura ciencia y Tecnología Informática I, que fue vista por el estudiante en un 
grupo diferente al que tenía inscrito oficialmente, ya que la condición en la que queda 
al perder está asignatura no le permite registrar sino tres asignaturas , por lo tanto no 
alcanza la intensidad semanal necesaria para aplicar a la pensión del Seguro Social. 
(Rad.190) 

R/  El consejo ratifica la decisión tomada de  no registrar la nota al estudiante, pero 
aprueba que este registre el número de asignaturas necesario para completar las 20 
horas requeridas para aplicar a la pensión. 
 

3.3. Se da lectura a la solicitud presentada por los estudiantes Carlos Alberto 
Cañon cód: 9722016, Braulio Chacón cód: 9722024, Jairo Peñuela Cód: 
9722083,  en la manifiestan su interés en participar en el Congreso de Estudiantes de 
Ingeniería de Sistemas que se realizará en Manizales, por lo tanto solicitan apoyo 
económico por parte de la Universidad. (Rad. 192) 

R/  El consejo considera que la solicitud no tiene el soporte suficiente para 
recomendar que sea apoyada económicamente, dado que es una propuesta a futuro y 
no hay nada en desarrollo actualmente. 
 

3.4. Se da lectura a la solicitud presentada  por el estudiante Edwin Bonilla Delgado 
cód: 9812013,   que le sean registrados los grupos de trabajo realizados con el 
Ingeniero Nelson Pérez durante los periodos I y II de 2002. (Rad. 181) 

R/  El Consejo no aprueba la solicitud ya que el estudiante debía haber presentado 
estas certificaciones antes del inicio de clases del 2003-1 o bien en las semanas de 
amnistía que dio el Consejo de carrera en el acta 25 de 2004. 



 
3.5. Se da lectura a la solicitud de la estudiante Sandra Patricia Acuña cód: 

95122002,  para que se le permita validar las asignaturas Ciencia, Tecnología y 
Sociedad y Ecología, economía ingeniería y el Hombre. (Rad. 21-02-2005)  

R/  El consejo no aprueba la solicitud ya que la estudiante se encuentra en prueba 
académica y según el reglamento Art. 29  el estudiante que pierda alguna asignatura 
debe cursarla en el semestre inmediatamente siguiente y el Art. 41 la prueba de 
validación se presenta para acreditar la idoneidad en una asignatura. Cosa que la 
estudiante no acredita al haberlas perdido en el 2004-3. 
 

3.6. Se da lectura a la carta remitida por el Coordinador de Sistemas Universidad 
Amazonia,  en la que solicita la cancelación del anteproyecto titulado “Análisis, 
diseño e implementación  de un sistema de información en el área de la división 
técnico pedagógica de la secretaria de Educación para el manejo de la información 
de las instituciones  educativas del departamento de Caqueta....” realizado por los 
estudiantes Yubelly Rodríguez Correa cód: 427902 y Luz Elena Barón Ramón cód: 
428127 (Rad. 182) 

R/  El consejo aprueba la solicitud y recomienda que se avise al director del 
anteproyecto sobre esta solicitud. 
 

3.7. Se da lectura a la carta remitida por los estudiantes de la Universidad de la 
Amazonia Weimar Díaz Garzón, jorge Giraldo,   Diana Giselle Perdomo, Luis 
Oliver Ramírez, Deyanira Valenzuela, Maryory Campos,  en la que presentan 
quejas respecto al profesor Julio Barón como revisor de sus respectivos proyectos. 

R/  El consejo determina solicitar al profesor Julio Barón presentar los descargos 
correspondientes. 

 
 
 

     3.3 Proyectos y Anteproyectos 
 
Códigos Nombres Titulo del Proyecto Director Jurados 
427215 
 
427112 

Johana Andrea 
Moreno Cuellar 
Sandra Liliana 
Stella Polo 

Software educativo 
orientado al afianzamiento 
de la lógica de los niños con 
edades entre 6 y 8 años del 
colegio Juan XXIII 

Mario Joven Sarriá Jhon Velasquez 

20001020149 Juan Carlos 
Velbuena Vargas 

Planeación , análisis y 
diseño de un centro de 
respuesta a incidentes de 
seguridad informáticos para 
entidades estatales y de 
educación superior basado 
en incidentes con código 
malicioso 

Zulima Ortiz Octavio Salcedo 
 
Luis Gabriel 
Figueredo 

20001020085 
 
20001020099 
 
20001020130 

Andrés Mauricio 
Monroy Cardona 
Wilson Rodríguez 
Ortiz Mora 
Edwin Francisco 
Romero Umaña 
 

Planeación , análisis y 
diseño de un centro de 
respuesta a incidentes de 
seguridad informática para 
entidades estatales y de 
educación superior basados 
en ataques que generan una 
degeneración del servicio 

Zulima Ortiz Octavio Salcedo 
 
Luis Gabriel 
Figueredo 



20001020081 Luis Ariel 
Martínez Pulido 

Análisis, documentación y 
ganeración de alternativas 
para la optimización de la 
arquitectura de la red de 
Datos de Challenger 

Jorge Villamil Beatriz Jaramillo 
 
Julio Barón 

 
 

 
4. REFORMA CURRICULAR 
 
El consejo de carrera inició la revisión del proceso de Reforma Curricular, para lo cual 
propuso el esquema de un documento que servirá de base para resumir y elaborar una 
propuesta a partir de la documentación recopilada al interior del Seminario Permanente. 
Además se asignan responsables para realizar dicha labor. Se adjunta documento. 

 
 
 

Siendo la 2:10 p.m. se da por terminada la sesión . 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
  
LUIS EMILIO MONTENEGRO   SUSANA MÉNDEZ SALAS 
Presidente   Secretaria. 
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